

# つぼめ通信

令和5年5月23日  
豊橋市立富士見小学校  
第3号



## 令和5年度 運動会開催

5月21日(日)、令和5年度の運動会が開催されました。前日はグラウンドの状態が悪く延期となってしまいましたが、翌日は、運動をするにはちょうどよい気候で、子どもたちは思い切り運動場を駆け回ることができました。

今年度は、5・6年生による「天下分け目～富士見合戦」が形を変えて復活したほか、3・4年生の「バトル・ザ・ハリケーン」という新しい種目も加わり、コロナ禍以前のような盛り上がりを見せた運動会になりました。子どもたちは、どの競技にも熱が入っていて、今までの練習の成果を発揮できたように思います。保護者の皆様、地域の皆様には、早朝からご参観いただき、ありがとうございました。



「ゴーゴーゴー」を全力で歌って、気合を入れました。



### 1,2年 ハイサイ!エイサー!

かわいらしい1,2年生が腕にキラキラの飾りをつけ、太鼓を叩きながら、体をひねったり跳んだり回転したりして元気いっぱいに踊りました。



### 1・2年 短距離走

走る前の緊張感と、雷管の音に心臓がバクバクの低学年。でも、スタートしたらそんなことも忘れ、ゴールを目指して思い切り走りきることができました。



### 3・4年生 富士見ソーラン節2023

元気なかけ声、腰を下ろして力いっぱい網を引く動きなど、どれもばっちりそろっていて、最高にカッコいいソーラン節でした。



### 3・4年 競争遊戯「バトル・ザ・ハリケーン」

4人で棒を持って走り、カラーコーンを上手に回り、戻ってきたら、待っている子たちの足の下に棒をくぐらせます。クラスみんなで息を合わせてジャンプ!目が離せない戦いでした。



### 5・6年 表現運動

「Fujimi Happiest Performance」一人技とダンスを組み合わせた表現運動と、フラッグを使ったダンス。全身で力いっぱい表現する姿は、さすが高学年という圧巻の演技でした。



### 5・6年 天下分け目～富士見合戦

各学年、帽子取りの後、相手の陣地の旗を五つ取った方が勝利。紅白それぞれが戦略を考え、白熱した攻防が繰り広げられました。

## 大歓迎! 1年生を迎える会

4月25日(火)の2時間目、全校児童が体育館に集まり「1年生を迎える会」を行いました。2年生以上がダンスやクイズなど工夫を凝らした出し物を披露し、富士見小学校のことを紹介しました。



# のびるん de スクールが 始まりました！



今年度も、5月から「のびるん de スクール」が始まりました。「のびるん de スクール」は、子どもの健全育成と社会性の向上、さまざまな体験活動による子どもの能力発掘を旨とし、豊橋市教育委員会が行っている事業です。本校でも、1年生から6年生まで22名の児童が登録し、体験活動を楽しんでいます。学期の途中からでも登録ができ、行きたい活動を選択して、行きたい日だけ参加することができます。参加費用は、1回300円です。大変有意義な活動です。興味のある人は、ぜひ登録をしてみてください。(7月からの利用に向けた登録は6月1日～6月15日です)

5月17日ののびるん de スクールは、スポーツトレーナーさんによるスポーツ活動でした。ゲームをしながら走ったりボールを投げたりして、楽しんで体の動かし方を身につけていきました。



## 参加するためには・・・

豊橋市教育委員会生涯学習課のHPで登録ができます。

STEP1 保護者・児童登録



STEP2 月の予定表登録



STEP3 変更連絡登録

右に、HPのURLがありますので、参加される場合は入力してください。



## 富士見小ホームページで 最新情報を発信！

富士見小学校HPの学校日誌では、行事等の最新情報をタイムリーに発信しています。ぜひ、本校のHPにアクセスしてみてください。下のQRコードを読み取ると、本校の最新情報が見られます。



## 6月の主な予定

- 1日(木) 内科健診(3・4年)
- 2日(金) おはなし広場 体カテスト
- 5日(月) 児童委員会
- 6日(火) わくわく体験活動(4年)  
異学年交流会
- 7日(水) アジサイ読書～21日
- 8日(木) 学校評議員会  
内科健診(1・2年・ひまわり)
- 9日(金) 自転車安全指導巡回教室(3年)
- 12日(月) いのちの授業 道徳授業参観  
引き取り訓練 6限カット
- 13日(火) プール開き
- 14日(水) 仲よしタイム
- 16日(金) おはなし広場
- 18日(日) 豊橋・学校いのちの日
- 19日(月) B5日課
- 21日(水) 航空写真 ペア遊び
- 27日(火) 朝会
- 29日(木) B4日課

※「豊橋・学校いのちの日」は、12年前に起きた野外活動中のカッターボート事故を風化させず、再発防止の徹底を図るために豊橋市が決めました。出校日ではありませんが、その前の週に「いのち」に関わるさまざまな取り組みを行っています。